

日奈久っ子



八代市立日奈久小学校
学校便り 第3号
令和5年5月24日発行
文責 村山

笑顔いっぱい やる気いっぱい 元気いっぱい

4年ぶりの地域をあげての合同運動会

5月20日(土)日奈久小・日奈久中合同運動会が行われました。前日まで雨天だったため、心配しておりましたが、朝からPTAの皆様や小中職員の準備により、無事に開催することができました。

保護者の皆様、本当にお世話になりました。

今年の小学校のテーマは、「あきらめない えがおのきずな」でした。

赤団団長 岡山里姫さん、白団団長 北園快生翔さんを中心に、練習から本番まで一生懸命に取り組む姿が見られました。子供たちが目標に向かって協力して取り組む体験は大切なことです。



ダンスや応援団、団体競技、開閉会式など、一致団結して運動会を成し遂げることができました。



今週、学校で運動会の振り返りを行い、一人一人の頑張りを認め合うようにしました。ご家庭でも子供たちの頑張りを褒めていただきますと有り難く思います。

さて今年は、参観者の制限がなくなり、ご家族皆さんでお出でになったり、来賓の皆様にもたくさん見に来ていただいたりして、運動会を盛り上げていただきました。感謝申し上げます。

日奈久温泉音頭は、子供たち、職員、地域の方・保護者の方と一緒に踊ることができて、感無量でした。



運動会の実施に際しまして、練習やグラウンド整備等にご協力をいただきました皆様、また最後まで運動会の片付けにご協力いただきました保護者の皆様、地域の皆様に厚く御礼を申し上げます。



今後ともよろしくお願いいたします。

日奈久のまちを探検しよう!

日奈久には、たくさんの歴史的財産があります。

この日奈久のよさを学校の学習教材として活用して、生きた学習につなげたいと考えています。

早速3年生が、12日に「町たんけん」に出かけました。

今回は、池田正一様にガイドをしていただきました。また、篠原様にも引率の手伝いをしていただきました。上野焼窯元や「おりや」、温泉神社、お告げの石、「桑原竹細工店」「とらや」の見学など、日奈久の歴史や町の様子を学ぶことができました。これから地域に出向いて学習することが増えてくると思いますので、日奈久の皆様には、子供たちのためにご協力をよろしく願います。



命の日集会

本校では、「命」についての話を聞き、命の大切を考える「命の日」集会を行います。年間8回を予定しています。第1回を5月23日(火)に行いました。

今回は、3年前の熊本豪雨の際にあった八竜小の出来事について私の経験を話しました。その中で、日奈久の方々の優しさで、心身ともにつらい思いをしていた子供たちの心を救い、元気に八竜小に帰ることができたということを話しました。

子供たちから、「これから、周りの人のことを考えていきたい」「自分や友達の命や心を大切にしたい」などの感想を発表してくれました。

これから、自分や友達の「命や心」を大切にできる温かい心をもった人になっていきたいと思います。

